
　旧２市２町の区域ごと
に設置された地域審議会
の第１回会議が、４地区
合同で開催されました。
会議では、伊藤市長が各
地区審議会の代表に委嘱
状を手渡したほか、各地
区審議会の会長・副会長
の選任、新市建設計画の
概要説明などが行われま
した。

　田滝小学校で３年ぶりに
第111回の入学式が行われ
ました。新入生の杉千尋さ
んがお母さんと一緒に、少
し緊張した表情で出席しま
した。一人きりの新入生で
したが、８人の上級生全員
から温かい言葉をかけても
らい、うれしそうでした。
元気で６年間、がんばって
ね。
（写真は、担任の来先生と
一緒の退場シーン）

　石鎚ふれあいの里で、山菜まつり
が開催されました。
　お天気にも恵まれ、約1300人の家
族連れやグループが来場し、山菜採
りや薬草風呂、楠河ひうち太鼓など
を楽しんでいました。

　恒例の山菜の天ぷらには長い行列ができ、みなさんタラノメ
やタケノコなど、揚げたての天ぷらに舌鼓を打っていました。

　「日本一おいしい水でつくるコーヒーのまち西条」
をメインテーマに、西条の「水と食」セミナー第４
弾が開催されました。㈱ウエシマコーヒーフーズ代
表取締役社長の上島一泰氏を招き、市長との対談や
講演が行われ、参加者が熱心に耳を傾けていました。
講演後には西条の「うちぬき」にほれた大阪出身の
そば職人、萩原甲慎氏のそば打ちの実演もあり、会
場には終始、和やかな雰囲気が漂っていました。

　小松公民館で、小
松陶芸クラブ展と小
松町山草会と盆栽会
による山草・盆栽展
が行われました。陶
芸展を見に来た人
が山草・盆栽展も見
学したり、その逆も
あったりと、訪れた
人が新たな趣味を持
つよい機会になって
いるようでした。

　丹原町丹原の恵美
須神社で春祭りが賑
やかに行われました。
当日は、だんじり１
台、子ども太鼓台２
台が商店街に繰り出
し、子どもたちの
威勢の良い掛け声や、
太鼓や鉦の音が春の
暖かい日差しの中、
遠くまで響き渡って
いました。

　４月29日の開幕を前に、四国アイランドリーグ代表
の石毛宏典氏が市役所を訪問。和やかな雰囲気の中、
市長に野球にかける情熱を語られました。８月13・
14・17日には、東予運動公園野球場で公式戦が行われ
ます。夏休みの予定に入れてみてはいかがですか。

４／８　３年ぶりの入学式　田滝小学校

４／17　石鎚ふれあいの里　山菜まつり

３／18　第１回　地域審議会を開催 ３／ 20　西条の「水と食」セミナー

４／16・17　山草・盆栽展、小松陶芸クラブ展

４／ 17　恵美須神社（丹原町）春祭り

３／25　四国アイランドリーグ
　　　　石毛宏典代表が表敬訪問
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